



つながる心を持ち 夢に向かってがんばる子ども

ビッグスマイル 早岐っ子



佐世保市立早岐小学校
学校だより 12月号
令和4年12月7日発行
文責：校長 尼崎 悦朗

12月

早いもので12月、「師走」となり、今年も残りわずかとなりました。「師走」というくらい忙しい月ですが、職員一同、忙しい月だからこそ子どもたち一人一人にしっかりと目を配り、今年学習・生活のまとめに全力をあげて指導・支援を行っていきたいと思いますので、温かい御支援・御協力をよろしくお願いいたします。



子どもたちを守るため、ネット利用の話し合いを！

もうすぐ子どもたちが楽しみにしている冬休みです。クリスマス、お正月、お年玉・・・、きっとワクワクしていることでしょう。

一方で、ネットトラブルが心配です。子どもたちのネットゲーム・動画・SNS等に対する関心・意欲はものすごいものがあります。本校でも、夜遅くまでゲームをしたり、動画配信を見たりしているという声を聞くことがあります。

市内では、ネットトラブルに巻き込まれた例が報告されています。大切な子どもたちを守るため、ネット利用の使い方・ルール決めをよろしくお願いいたします。



大切にしよう！自分も友達も！

12月4～10日は人権週間です。早岐小学校でも、12月6日(火)に「なかよし集会(人権集会)」を行い、人権・平和委員会の子供たちが司会や進行をがんばってくれました。

その中で、【早岐小学校なかよし宣言】を行いました。

「佐世保一 ビッグスマイル早岐っ子」を目指すために、

- ①誰とでも仲良くします！
- ②困ったときは、助け合います！
- ③問題が起きたら、話し合って解決します！

自分や友達の良いところを見つけ、それぞれが大切な存在だということを認めることのできる早岐っ子を一緒に育てていきましょう。



佐世保市音楽発表会(4年生)

11月17日(木)に佐世保市小学校音楽発表会が開催され、早岐小学校からは4年生が代表として参加しました。

子どもたちは緊張したと思いますが、アルカス大ホールで演奏するという貴重な体験をすることができ、大喜びでした。演奏もすばらしかったです。



修学旅行(6年生)



11月24～25日、6年生の修学旅行がありました。

11月24日(木)は、吉野ヶ里歴史公園や雲仙災害記念館を見学しました。その後、島原のホテルに宿泊しました。

11月25日(金)は、長崎歴史文化博物館・眼鏡橋・グラバー園を見学しました。見聞を広めたり、友情を深めたりすることができ、思い出残る2日間となりました。

冬休み及びその前後の日程について

(※普段からホームページには、その日ごとの下校時刻が掲載されています。御利用ください)

①冬休み前の12月12日(月)～12月22日(木)の下校時刻

	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
12/12(月)		14:00			14:45	
12/13(火)	14:15			15:05		
12/14(水)		14:00			14:45	
12/15(木)		14:15		15:05		
12/16(金)		14:15		15:05		
12/19(月)		14:00			14:45	
12/20(火)	14:15			15:05		
12/21(水)		14:00			14:45	
12/22(木)		14:15			15:05	

②2学期終業式 12月23日(金) (全学年11:30頃下校)

③冬 休 み 12月24日(土)～1月9日(月)

④3学期始業式 1月10日(火) (全学年11:30頃下校)

⑤3学期始めの1月11日(水)～1月13日(金)の下校時刻

	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
1/11(水)		14:00			14:45	
1/12(木)		14:15		15:05		
1/13(金)		14:15		15:05		

★早岐小学校のホームページにて、

- ・行事カレンダー
- ・各種だより
- ・子どもたちの様子がわかる早岐小アルバム等を随時更新していますので、どうぞ御覧ください。

★安心メールにて、

- ・災害時等の緊急連絡(下校時刻の変更等)
- ・学校や学年からのリアルタイムの情報等を発信いたします。御登録をお願いします。



早岐小HPのQRコード



安心メールのQRコード